

すずらん

医療法人清照会 湊病院 介護センター
発行：令和5年1月31日
発行責任者：加賀 司
編集担当者：野月 恵子
Y・Y K・S K・S
Y・W M・N H・S

初詣in燕島

寒かったけどすごくいい
天気でした。

おみくじで大吉を引きま
した。やったー！！



良い1年になりますように…

神社の周りを3周まわるといい
ことがあるらしい…



東DNC忘年会



線の所まで牛乳を飲んでみようゲーム



利きコーラ



ビンゴで景品当たりました



ケーキ美味しいな

西DC忘年会



DCのアイドル with
スクールメイツ



今年もお疲れさまでした…かんぱーい！！



Yさんの随筆

冬といえば「みかん」。今は甘いみかんが山ほど出ているが、私の母親の小さい頃すっぱいみかんは石炭ストーブで焼いて甘くしたそうだ。ある冬の朝、父親と「津軽りんご」と「インドりんご」を食べた。家の猫チコは一日中ストーブのところにいてヒゲが焼けてなくなっていた。私の冬休みは一日中外で遊んでいた。いい思い出…。

Sさんのおすすめ本紹介

今回紹介する本は、百田尚樹さんの『野良犬の値段』です。ネット上で「誘拐サイト」と称する誘拐事件が発生し、被害者が6人のホームレスであることが明かされます。そして、マスコミを相手取り多額の身代金要求が行われます。犯人への共感とともに、いつしか読者である私たち自身に「命の値段」というテーマが問われていることに気付かされます。興味のある方は是非読んでみてください。

私と漫画～古い漫画を読んで～

東デイクアに来て出会った漫画はYAWARAで、これが非常に面白かった。ほとりの従順な女子高生がばったばたと投げ飛ばしていく様は痛快である。ソウルオリンピック、バルセロナオリンピックと立て続けに勝ち上がっていく姿は見る者に感動を与える。脇役で面白かったのは猪熊滋吾郎、風祭進之介、本阿弥さやか（この人は柔道が上手い）。あと新聞記者や女子大で一緒になった伊東富士子も面白かった。最後のほうで新聞記者の女の子が、スペインのバルセロナで捕らえられたが、松田さんが何とか助けてくれた。ジョジョの奇妙な冒険もDIO（ディオ・ブランドー）との対決とかが面白かった。少し昔になるがリングにかけろもお勧めだ。車田正美のタッチがすごく良かった。ギリシア十二神や阿修羅一族とかは子どものころ夢中になって読んだ。白い戦士ヤマトや悪たれ巨人とか今思うと懐かしさを感じる作品だ。

Wさんのおススメ映画

恋に落ちたシェイクスピアを取り上げます。この作品はアカデミー賞を取りましたが、2～3年前に不名誉なことで有名になってしまいます。この映画のプロデューサーだったハーヴェイワインスタインという人がセクハラ疑惑で告発されています。この事件がハリウッドを揺るがす大スキャンダルに発展。更にはダスティン・ホフマンやオリバーストーンなどの大物にもセクハラ疑惑が持ち上がる始末。ケビン・スペイシーに代って主演していたドラマを降ろされてしまいます。ですが、この映画自体はとても素晴らしい作品なので是非観てほしいと思います。若くてハンサムなモテ男のシェイクスピアが自身の戯曲ロミオと海賊の娘エセルを傑作悲劇「ロミオとジュリエット」に仕上げるまでを、自身の恋模様を交えて、時にコメディータッチに、時に華麗な剣さばきを披露しながら奮闘していく様子を追っていきます。シェイクスピアと恋に落ちる令嬢（ヴァイオラ）と男装の麗人（トマスケット）を演じたグウィネスパルトロウ（一人二役）がこの映画で有名になりました。初めて彼女を観た時に、なんて綺麗な人と思いました。結末はハッピー&バッドどちらでもないですが、とても良いところに納まります。結局、シェイクスピアとヴァイオラがロミオとジュリエットを演じることになるのだろうけど…。とても良い映画です。是非見てください。

編集後記

デイクア新聞193号をお読みいただきありがとうございます。2023年を迎え気持ちを新たに日々過ごしていることと思います。初詣は素晴らしい天気にも恵まれました。この青空のように素敵な一年でありますように…。厳しい寒さが続いています。風邪などひかぬようお過ごし下さい。今年もすずらん新聞を宜しくお願いします。（野月）

〒031-0813 青森県八戸市大字新井田字松山下野場7-15
TEL: 0178-25-0011 FAX: 0178-25-6721
医療法人 清照会 湊病院デイクアセンター